

Ostarrichisch

Der hat einen Gachen gekriegt und dann habe ich ihn einfach angelehnt gelassen. : Er wurde zornig (hat Zorn bekommen) und dann habe ich ihn nicht weiter beachtet. | Ostarrichisch

Der hat einen Gachen gekriegt und dann habe ich ihn einfach angelehnt gelassen.

[dea hât an gachn kriegt und daun hob i eam afâch augla:nt lossn.]

Er wurde zornig (hat Zorn bekommen) und dann habe ich ihn nicht weiter beachtet.

Dieser Eintrag ist ein **Sprachbeispiel** um die Benutzung von Wörtern besser zu verdeutlichen.

Siehe:	5674 7626
Erstellt von:	Russi-4
Erstellt am:	18.10.2017
Region:	Scheibbs (Niederösterreich)
Bekanntheit:	100% 
Bewertungen:	[+]4 [-]2
Audio:	
Audio nicht unterstützt.	

Dieser Eintrag sieht prinzipiell nicht schlecht aus aber es ist noch mehr Information nötig. Alles Kommentare und Bewertungen sehr erwünscht.